



# BLÓÐ DÝR

DOSSIER DE PRÉSENTATION - OCTOBRE 2023

# INFORMATIONS GÉNÉRALES

BLÓÐ DÝR

## Blóð Dýr

*Neo pagan folk, Old European Stories and Songs*

**LANGUE / Language :** Anglais / English, Français/ French, Norrois / Old norse

**CREATION :** 2019

**LOCALISATION :** Dourdan, France

**STRUCTURE :** Coire Ernmae

- **ADRESSE :** 58 Rue Saint Exupéry 18100 Vierzon
- **R.N.A :** W183 004 997
- **SIRET :** 921 371 027 00019
- **CONTACT :** coire.ernmae@gmail.com

**MEMBRES :**

- Tim (*Saz / Vocals / Composer*)
- Nea (*Vocals / Lyricist*)
- Melehän (*Vocals / Storyteller*)
- Dellinger (*Drums / Dulcimer*)

**TECHNIQUE :**

- Clément (*Sound*)

**DESCRIPTION :** Le groupe de pagan folk Blóð Dýr développe un univers musical teinté de sonorités médiévales et tribales. Alliant instruments traditionnels et modernes, techniques vocales contrastées et métissées, le groupe propose un voyage au cœur des anciennes cultures européennes.

Musique des bouts du monde, elle nous invite à renouer avec nos propres instincts.

*The pagan folk band Blóð Dýr shares their musical universe coloured by medieval and tribal sounds.*

*Combining traditional and modern instruments, contrasting and mixed vocal techniques, the band proposes a journey to the heart of ancient European cultures.*

*Music from the edges of the world, inviting us to reconnect with our own instincts.*

**SITE WEB :** <https://www.blod-dyr.com>



Spotify



deezer



Listen on  
Apple Music

amazon music

bandcamp

BLÓÐ DÝR



# MUSICIENS

Le groupe Blóð Dýr est né en 2019 de l'imagination de Tim, motivé par l'envie de partager un univers musical teinté de sonorités médiévales et tribales. Joueur de saz et chanteur, il composa les premiers titres fondateurs et donne au groupe l'impulsion nécessaire et vitale pour exister.

Nea, chanteuse de formation classique à la recherche de vibrations plus authentiques et viscérales rejoignit le groupe peu après, ajoutant sa voix, ses textes et sa curiosité.

Blóð Dýr commença à raconter des histoires.

Dellinger, percussionniste professionnel et professeur, a rejoint le groupe fin 2019, ajoutant ses connaissances et sa créativité au projet. Il apporta une profondeur rythmique au groupe. Le cœur de Blóð Dýr se mit à battre et à danser.

Melehan, un chanteur solo polymorphe rejoint le groupe en 2022, apportant son énergie, son lyrisme et sa voix. Blóð Dýr se mit à chanter.

*The band Blóð Dýr was born in 2019 from Tim's imagination, motivated by a desire to share a musical universe colored by medieval and tribal sounds.*

*As a saz player and singer, he composed the first founding tracks and gave the band the necessary and vital impulse to exist.*

*Nea, a classically trained singer searching for more authentic and visceral vibrations joined the band soon after, adding her voice, lyrics, and curiosity. Blóð Dýr began to tell stories.*

*Dellinger, a professional percussionist, and teacher joined in 2020 adding his knowledge and creativity to the project. He brought rhythmic depth to the band. Blóð Dýr's heart began to beat and dance.*

*Melehän, a polymorphous solo singer joined the band in 2022, bringing his energy, lyricism, and voice. Blóð Dýr began to sing.*



MELEHAN



NEA



DELLINGER



TIM

# MUSICIENS

BLÓÐ DÝR



Alliant instruments traditionnels et modernes, techniques vocales contrastées et mixées, le groupe propose un voyage au cœur des anciennes cultures européennes.

Les voix gutturales, diphoniques et aériennes résonnent, chantent et vibrent au son de l'humanité. Les chansons évoquent les mythes, les cycles naturels et leur sagesse ancestrale.

Musique des confins du monde, elle invite à se reconnecter à notre nature instinctive.

En 2022, le groupe se produit en France et déploie ses ailes dans l'espoir de partager ses histoires et son univers musical avec le monde.

Blóð Dýr sort un EP Démo “Reisa” en mars 2023, un avant-goût de l'album en préparation. Le groupe travaille avec des graphistes et photographes indépendants qui partagent sa vision créative et éthique.

---

*Combining traditional and modern instruments, contrasting and mixed vocal techniques, the band proposes a journey to the heart of ancient European cultures.*

*Guttural, diphonic, and aerial voices resonate, sing and vibrate to the sound of humanity.*

*The songs evoke myths, natural cycles and their ancestral wisdom. Music from the edges of the world, it invites us to reconnect with our own instincts.*

*In 2022, the band performed in France and spread its wings in the hope of sharing its stories and its musical universe with the world.*

*Blóð Dýr released an EP demo “REISA” in march 2023, a first taste of the album in preparation. The band works with independent graphic artists and photographers who share their creative and ethical vision.*

BLÓÐ DÝR



Cidre & Dragons 2023 (Calvados)

# BIOGRAPHIE / BIOGRAPHY

BLÓÐ DÝR

## Histoire Chronologique :

- **Mars 2019** : Création du groupe par Tim, composition des premiers morceaux fondateurs.
- **Mai 2019** : Nea rejoint le projet, commence l'écriture des textes et pose les premières voix sur les compositions.
- **Juin 2019** : Une percussionniste, une harpiste et un multi instrumentiste rejoignent le projet.
- **Août 2019** : La percussionniste quitte le projet.
- **Novembre 2019** : Guillaume “Dellinger” rejoint le projet en tant que percussionniste.
- **Février 2020** : Tremplin du festival “Echos et merveilles”.
- **Juin 2021** : La harpiste et le multi instrumentiste quittent le projet.
- **Novembre 2021** : Résidence de composition des nouveaux morceaux qui constituerons le futur EP/Démo.
- **Mai 2022** : Melehan rejoint le projet en tant que chanteur-frontman et conteur.
- **Octobre 2022** : Premier concert aux Caves Saint Sabin à Paris (75).
- **Novembre 2022** : Concert à la convention “From Kategatt to Paris” autours de la série Vikings.
- **Mars 2023** : Sortie de l'EP Démo “Reisa”.
- **Mai 2023** : Clément, ingénieur du son, rejoint le projet.
- **Juin 2023** : Concerts aux Médiévales de Dourdan (91).
- **Août 2023** : Concert au Castlefest à Lisse, aux Pays Bas.
- **Septembre 2023** : Concert à Cidre et Dragon, à Merville-Franceville (14).

## Chronological Story :

- *March 2019 : Tim creates the band, composes the first founding tracks.*
- *May 2019: Nea joins the project, starts writing the lyrics, and records the first vocal lines on the compositions.*
- *June 2019 : A percussionist, a harpist, and a multi-instrumentalist join the project.*
- *August 2019 : The percussionist quits the project.*
- *November 2019 : Guillaume “Dellinger” joins the project as a percussionist.*
- *February 2020 : “Echos et Merveilles” Festival Springboard.*
- *June 2021 : The harpist and the multi-instrumentalist leave the project.*
- *November 2021 : Composition residence for the new tracks that will make up the future EP/Demo.*
- *May 2022 : Melehan joins the project as a singer-frontman and storyteller.*
- *October 2022 : First performance at the Caves Saint Sabin in Paris (75), France.*
- *November 2022 : Live at the “From Kategatt to Paris” convention around the Vikings series.*
- ***Mars 2023 : Release of the demo EP “Reisa”.***
- *May 2023 : Clément, a sound engineer, joins the project.*
- *June 2023 : Performances at the “Médiévales de Dourdan” (91), France.*
- *August 2023 : Live at Castlefest in Lisse, Netherlands.*
- *September 2023 : Live at Cidre & Dragon, Merville-Franceville (14), France.*

*“J'ai beaucoup aimé ce groupe et cet album depuis qu'il est sorti. (...) Sur Reisa, il y a des morceaux comme Sleipnir qui sont lents et sombres, mais il y a aussi des morceaux comme Veizla, qui donne l'impression que quelqu'un a commencé à chanter par hasard dans une taverne médiévale. Il y a même des rires en arrière-plan ! On sent que ces musiciens s'amusent comme des fous pendant qu'ils font de la musique et communiquent, ce rire est contagieux et c'est aussi dû au fait que les musiciens de Blóð Dýr sont incroyablement talentueux et très charismatiques, c'était un plaisir de parler avec eux.”*

JAMESON FOSTER, NORDIC SOUND CHANNEL



# MUSICIENS

BLÓÐ DÝR



BLÓÐ DÝR



Cidre & Dragons 2023 (Calvados)



# BLÓÐ DÝR

Association :

Coire Ernmae

58 RUE SAINT EXUPERY, 18100 VIERZON

coire.ernmae@gmail.com

Booking / Communication :

Nea

nea.dyr.contact@gmail.com

Groupe :

Blóð Dýr

<https://www.blod-dyr.com>

contact@blod-dyr.com

Technique :

Clément

baysse.clement@gmail.com